mühl hei**m** a**m** main

Pressestelle, Dienstag, 26. Mai 2015

## Vor- und frühgeschichtliche Arbeitsgruppe beteiligt sich am Stadtjubiläum

Im Jubiläumsjahr der Stadt Mühlheim feiert auch die Vor- und frühgeschichtliche Ausstellung im Stadtmuseum einen runden Geburtstag. Seit der Eröffnung des Stadtmuseums 1985 stellt die Vor- und frühgeschichtliche Arbeitsgruppe dort ihre Funde aus und bietet dazu Führungen an. Dieses Jubiläum soll am Sonntag, dem 07. Juni 2015, ab 14 Uhr im Stadtmuseum begangen werden. Die Veranstaltung beginnt mit der beliebten Sonderführung, bei der Richard Plackinger und Horst Becker die Mode der Bronzezeit in den Fokus rücken. Anhand von Ausstellungsstücken und Bildern erklären die Fachmänner den Unterschied zwischen Frauen- und Männertrachten und veranschaulichen die Kleidung und den Schmuck reicher Frauen. Im Mittelpunkt steht der Fund eines Eichensargs aus Egtved (Jütland in Dänemark), in dem ein Mädchen gefunden wurde. Sowohl ihre Kleidung als auch die Grabbeigaben waren zum Zeitpunkt des Fundes noch sehr gut erhalten und lassen Rückschlüsse auf die Lebensweise des Mädchens, das in Minirock und Bluse gekleidet war, zu.

Neben der Sonderführung warten zwei weitere Highlights auf die Besucherinnen und Besucher. Kinder können sich selbst an einer Ausgrabung versuchen, zudem gibt es eine Vorführung im Bronzeguss, bei der Schmuck von der Bronze- bis zur Neuzeit gegossen wird.